

Yasmín Esquivel pide la renuncia de Norma Piña como presidenta de la Corte

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La ministra de la Suprema Corte, **Yasmín Esquivel**, pidió reflexionar sobre la permanencia de **Norma Piña** en la presidencia de la Corte, por no tener una interlocución adecuada en medio de la discusión de los foros sobre la Reforma Judicial. La ministra Esquivel precisó que en una reunión privada con sus compañeros en la tarde del lunes, pidió explícitamente la renuncia de la ministra Piña.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rRO3OzyYErwc5klM?e=BzHI5F